

Wochen-

der Churfürstlich-



Blatt

Sächsisch-

Voigtländischen

Creyß-Stadt Plauen

Siebender Jahrgang.

Erstes Vierteljahr.

Brüssel, vom 3. Februar. Die Prinzen von Hohenlohe und Salm Salm, ingleichen ein Adjutant des General Clerfant, die bey Helvoetslouis in dem Augenblick, als sie sich nach England einschiffen wollten, gefangen wurden, sind hier durch nach Frankreich gebracht worden.

In den niederländischen Städten, die die neue Contribution nicht bezahlt haben, hat schon die Execution angefangen. Zu Brügges wurden am 28sten die beyden Collegia arretirt und als Geiseln, an der Zahl 52, nach Lille abgeführt.

Am 3ten d. M. ist im Haag unter Trompetenschall und Glockengeläute vom Rathhause eine Publication der vorläufigen Repräsentanten des Volks von Holland verlesen worden, durch welche 1.) die Staaten von Holland, 2.) aller Adel abgeschafft worden sind.

Braunschweig v. 13. Febr. Hier wollte man behaupten, die Engländer hätten Seeland eingenommen, die Nachricht hat sich

aber nicht bestätigt. Die vorläufigen Repräsentanten der neuen Republik haben die ausübende Gewalt 4 Ausschüssen übergeben, welche der Freyheits-Justiz-Handlungs- und Wohlfarthts-Ausschuß heißen.

Siegburg vom 11. Febr. Man will nun wissen, daß die Franzosen nicht gesinnt seyn sollen, am Rhein hinauf weitere Fortschritte und Eroberungen zu machen; sondern ihre Absicht soll wirklich auf Hannover und Hessen-Cassel gerichtet seyn.

Mannheim vom 10 Febr. Bey dem Kalkreuthischen Corps ist alles in Bewegung. So wie es am Niederrhein immer kriegerischer wird: so scheint die Ruhe an unserm obern Rhein zu nehmen.

Eine sonderbare Ahndung.

Fortsetzung.

Als sie um Mitternacht am Bette ihrer Tochter wachte, hörte sie solche kläglich und iammervoll winseln, Sie sah, daß ein
J
schwe-